



Приветствие участникам 22-й Международной выставки «ИНЛЕГМАШ-2023»

Welcome Message to the participants of the 22nd International Exhibition INLEGMASH 2023

От имени Российского союза предпринимателей текстильной и легкой промышленности и от себя лично приветствую участников и гостей международной выставки «ИНЛЕГМАШ»!

Наша отрасль – одна из самых адаптивных в стране, поэтому всегда реагировала гибко на любые изменения. Несмотря на сложные периоды последних лет, она сохранилась и имеет очень неплохой на сегодняшний день базис и возможности для развития. Это хорошо демонстрирует выставка «ИНЛЕГМАШ»: из года в год производители и поставщики представляют широкий ассортимент современного оборудования, материалов, инновационных решений и новых образцов технического текстиля.

Деловая программа выставки предусматривает интенсивный обмен информацией, знакомство с современными тенденциями и осмысление накопленного практического опыта. Уверен, что только совместными усилиями по стабилизации работы отрасли мы способны обеспечить дальнейшее развитие и создание современной конкурентоспособной отечественной текстильной промышленности.

Мы убеждены, что никакие кризисы не смогут помешать нам двигаться вперед, развивать производство, давать возможность людям быть красивыми, чувствовать себя комфортно и испытывать гордость за свою страну.

Желаю всем участникам, организаторам и гостям плодотворной работы и успехов в достижении намеченных целей!

Президент Российского союза
предпринимателей текстильной
и легкой промышленности
Андрей Разбродин

On behalf of the Russian Union of Textile Industry Enterprises and myself, I would like to welcome the exhibitors and visitors of the INLEGMASH International Exhibition.

Our industry is one of the most adaptive in the country and has therefore always responded flexibly to any changes. Despite the difficult periods of recent years, it has survived and has a very good basis and opportunities for development today. This is well demonstrated by the INLEGMASH exhibition: year after year, manufacturers and suppliers present a wide range of modern equipment, materials, innovative solutions and new examples of technical textiles.

The exhibition's conference programme provides for an intensive exchange of information, familiarisation with current trends, and reflection on accumulated practical experience. I am confident that only by working together to stabilise the industry can we ensure the further development and creation of a modern, competitive Russian textile industry.

We are convinced that no crisis will be able to prevent us from moving forward, developing production, enabling people to be beautiful, feel comfortable and be proud of their country.

I wish all exhibitors, organisers and visitors fruitful work and success in achieving their goals!

Andrey Razbrodin
President
Russian Union
of Textile Industry Enterprises